
【意見】

中心街の商店が空き家が多くなってきて活気がない状況を見ることに寂しさを思

うのは、自分だけではないと思います。

街なか再生計画が立ち上がったのがいつなのか、事業が完成するまでに今後何年

かかるか分かりません。街なか再生事業に対して市民の意見を聞く機会もないし、

どの程度進んでいるのか分かりません。年に１回でも市民への現状説明会を開いて

いただき、市民の意見を聞く機会を是非開いていただきたいと切望するものです。

男：50代：沼田市在住

【回答】

沼田市中心市街地街なか再生事業は、平成１０年度に沼田市中心市街地活性化基

本計画を策定して、土地区画整理事業を開始し平成２５年度までの計画で事業を進

めております。引き続き関係権利者の合意形成を図りながら進めていく予定であり

ます。

事業計画やまちづくりに対する市民意見につきましては、時機を捉えての周知を

検討してまいりたいと考えておりますので、ご理解いただきたいと思います。

担当：街なか対策部街なか振興課


